

## Revue de la presse du 24/02/2015

### ➤ Maroc-Indonésie : Examens des moyens de renforcer la coopération en matière d'équipement et de transport

Le ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique, Aziz Rabbah, a eu un entretien, hier avec l'ambassadeur de la République d'Indonésie au Maroc, Syarief Syamsuri, portant sur le renforcement de la coopération maroco-indonésienne dans les domaines de l'Équipement et du transport.

•Le Matin•

### ➤ Lancement de la 3<sup>ème</sup> édition de la caravane itinérante de sécurité routière

La 3<sup>ème</sup> édition de la caravane itinérante de sécurité routière a été lancée hier à Rabat, à l'initiative du CNPAC, en présence du ministre délégué chargé du transport, Mohamed Najib Boulif. Cette caravane de 2 jours fera escale dans les villes de Benslimane, Berrechid, Benguerir, Agadir et Tiznit.

•MAP• Assahrae Al Maghribia• Attajdid• Bayane Al Yaoum•

### ➤ La SNTL forme ses conducteurs

La SNTL et l'Union des Fédérations Nationales des conducteurs et professionnels de Transport au Maroc ont organisé dimanche 22 février, une formation sur la prévention des risques routiers « pour un conducteur professionnel » au profit des conducteurs de la flotte de la SNTL et celles de ses partenaires.

(Le Matin, P1)

### ➤ Al Hoceima, 11 ans après le séisme

L'article est dédié à la reconstruction de la région Taza-Al Hoceima-Taounate après le tremblement de terre qu'elle a connu en 2004. Parmi les projets structurants s'affiche la rocade sur la côte sud de la méditerranée, qui a permis à toute la région de s'ouvrir davantage sur le reste du pays. En outre, Al Hoceima est aujourd'hui le troisième port du Maroc pour le traitement du trafic passager.

•L'Economiste•

### ➤ L'Afrique représente 40% du trafic de Tanger Med

Selon des responsables au Port de Tanger Med, 40% du trafic de la plateforme portuaire marocaine se fait avec l'Afrique. Les Inspirations Eco estime ainsi que les chiffres sont assez surprenants, mais ils sont révélateurs de la montée en puissance des échanges du Maroc avec l'Afrique subsaharienne.

•Les Eco•

### ➤ Aérien : La RAM reprend la direction du nord

L'article fait part du lancement par la RAM, dès les prochaines semaines, une liaison Casablanca-Al Hoceima via Tétouan avec des prix défiant toute concurrence. « Le secteur touristique d'Al Hoceima sera l'un des premiers bénéficiaires », ajoute le journal.

•L'Economiste•

### ➤ Aéroport Fès-Saïss : Hausse de 3,52 % du trafic des passagers en janvier dernier

Le trafic des passagers à l'aéroport Fès-Saïss a enregistré une hausse de 3,52 pc en janvier dernier comparativement avec la même période de l'année d'avant.

•MAP•